

tant les Nos. 3 et 72, dans le Marché Bonsecours, de M. Stanislas Archambault à M. E. Ouellet.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le transfert dudit bail

8.—(20944) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant le transfert du bail de l'étal No. 27, du Marché St-Antoine, de M. Fred. Ritledge à son frère, William Ritledge.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le transfert dudit bail.

Son Honneur le Maire prend son siège.

9.—Soumis un rapport du Chef-Adjoint du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination de MM. Chs. Bailey, Thomas Bertrand et John McGuire, comme pompiers-inspecteurs.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

10.—(19058) Soumis le contrat passé entre la Cité de Montréal et F. D. Lawrence, pour la fourniture de blocs.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Avocat en Chef de la Cité pour rapport d'urgence, savoir: si la Ville est obligée de prendre les 3,420,000 blocs immédiatement, ou la quantité qu'elle a besoin, et de même sur le contrat pour la fourniture des blocs "shawmut".

11.—(22109) Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, transmettant un compte de la Compagnie du Pacifique Canadien, au montant de \$480.38, représentant la quote-part de la Ville, dans le coût des travaux d'abaissement des tuyaux de l'Aqueduc, en rapport avec la construction du tunnel de l'avenue Décarie.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter la somme de \$480.38 pour payer ledit compte.

12.—(22105) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant d'autoriser le Contrôleur et Auditeur de la Cité à faire les mandats pour le paiement de l'estimé progressif du pavage en bitulithic de la rue Sherbrooke, entre les rues St-Denis et Champlain.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le Contrôleur et Auditeur de la Cité d'agir en conséquence.

13.—(22106) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de changer la nature du pavage voté en granit, de la rue Cartier, entre les rues La Fontaine et Sherbrooke, pour un pavage en bitulithic.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le changement dudit pavage.

14.—(22089) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant d'accepter l'offre de M. J. B. Baillargeon de céder gratuitement et sans conditions les avenues Northcliffe et Marlowe, entre la rue Sherbrooke et le chemin Côte St-Antoine, tel que démontré sur le plan annexé audit rapport.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter ladite offre.

15.—(22126) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet du vote de crédits pour la pose de tuyaux à l'eau sur les rues Boyce, St-Dominique, Crémazie et de Rocheblave.

bearing Nos. 3 and 72, in Bonsecours Market, in favor of Mr. Stanislas Archambault, be transferred to Mr. E. Ouellet.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: Accordingly.

8.—(20944) Submitted a report from the Superintendent of Markets recommending that the lease of stall No. 27, St. Antoine Market, in favor of Mr. Fred Ritledge, be transferred to his brother, William Ritledge.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: Accordingly.

His Worship the Mayor took his seat.

9.—Submitted a report from the Deputy Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending that Messrs. Chas. Bailey, Thos. Bertrand and John McGuire be appointed firemen inspectors.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said recommendation be approved.

10.—(19058) Submitted a contract passed between the City of Montreal and F. D. Lawrence, for the supply of blocks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief City Attorney with instructions to report immediately, i.e.: if the City is obliged to take the 3,420,000 blocks immediately, the quantity that it needs, and also, anent the contract for the supply of "shawmut" blocks.

11.—(22109) Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, transmitting an account from the Canadian Pacific Railway Company, amounting to \$480.38, representing the City's share in the cost of lowering the pipes of the Aqueduct, in connection with the construction of the Décarie avenue tunnel.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the sum of \$480.38 be voted to pay the said account.

12.—(22105) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the City Comptroller and Auditor be authorized to pay by warrants the progressive estimate of the paving with bitulithic Sherbrooke street, between St. Denis and Champlain streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the City Comptroller and Auditor be authorized to act accordingly.

13.—(22106) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the nature of the paving of Cartier street, between La Fontaine and Sherbrooke streets, voted "with granite," be changed for a paving "with bitulithic".

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said paving be changed.

14.—(22089) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the offer of Mr. J. B. Baillargeon, to cede gratuitously and unconditionally, Northcliffe and Marlowe avenues, between Sherbrooke street and Côte St. Antoine Road, as shown on the plan annexed to said report, be accepted.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said offer be accepted.

15.—(22156) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the voting of the appropriations for the laying of water pipes, on Boyce, St. Dominique, Crémazie and de Rocheblave streets.